



Educando con amor y ciencia

Propuesta Pedagógica



**Admisión
2026-2027**



COLEGIO
SANTA RITA DE CASIA
AGUSTINOS RECOLETOS

¿Qué nos diferencia?



Nuestros estudiantes son protagonistas de sus aprendizajes



Docentes capacitados en Google for Education



Comprometidos con el plan de protección al menor de la OAR



Formación a través de nuestros valores agustino recoletos



Convenios con instituciones de renombre



Aulas y laboratorios equipados con equipos multimedia



Pertenece a la Red EDUCAR con más de 100 centros en el mundo

Propuesta Educativa

Nos complace darles la bienvenida a nuestra Institución Educativa “Santa Rita de Casia”, donde buscamos el desarrollo integral de nuestros estudiantes haciendo emerger de ellos todas sus potencialidades, con el fin de construir una sociedad más justa y solidaria desde la fe en Cristo. Nuestro lema es **“Educando la mente y el corazón”** por el camino agustiniano del amor y la ciencia, vivenciándolo a través de nuestros tres campos de formación: humana, académica y de la fe; transmitiéndolos siempre bajo los valores que nos caracterizan como Agustino Recoletos.

Pertenece a la Red Educativa Internacional de la Familia Agustina Recoleta, **EDUCAR**, con presencia en **más de 100 centros educativos del mundo**. A pesar de los diferentes perfiles y necesidades, los centros educativos de la Red se fundamentan en el **Proyecto Educativo Institucional** de la Orden de Agustinos Recoletos (PEI) y en las **Bases Pedagógicas Agustinianas**, lo cual garantiza el desarrollo integral de nuestros estudiantes desde los principios cristianos y agustinianos. A su vez, ser parte de esta gran familia nos permite a docentes y estudiantes, compartir experiencias a través del intercambio de culturas.

Sabemos que en un mundo globalizado, es importante estar actualizados y preparados para afrontar nuevos retos; por ello, debemos brindar a nuestros estudiantes herramientas para su futuro, sumado a las mejores experiencias para sus vidas. Estamos agradecidos con ustedes, padres de familia, por depositar su confianza en nosotros.

Misión y Visión



Somos una COMUNIDAD educativa católica, agustino recoleta, que forma auténticos CRISTIANOS y buenos CIUDADANOS, desarrollando su INTELIGENCIA, su CONCIENCIA y su FE por el CAMINO AGUSTINIANO de amor y ciencia, para servir a la Iglesia y construir una SOCIEDAD más justa y solidaria.



Seremos un lugar de ENCUENTRO que propicia espacios de integración y crecimiento en nuestra comunidad educativa para servir a la Iglesia y la sociedad por el CAMINO AGUSTINIANO del amor y la ciencia.

Principios Pedagógicos Agustínianos

La revolución copernicana o cambio de paradigma, que también se ha producido en el campo de la educación, nos lleva a evolucionar hacia nuevos modelos de aprendizaje que superen las limitaciones del sistema tradicional. El nuevo modelo exige establecer un nuevo diseño configurado desde elecciones pedagógicas concretas. Hemos reflejado estas opciones en una representación gráfica en forma de pirámide que denominamos “**pirámide del aprendizaje**”, en la cual se reflejan las teorías y metodologías derivadas en los principios pedagógicos agustinianos.

La Red EDUCAR propone **ocho principios pedagógicos agustinianos**, que se refieren a los elementos extraídos del pensamiento de san Agustín que nos sirven de inspiración para plasmar una propuesta metodológica.



-  **Escucha activa**
Partir de las necesidades reales del alumno conectando con sus aspiraciones e inquietudes más hondas, desarrollando un aprendizaje reflexivo y una escucha activa.
-  **El alumno es el protagonista**
Convertir al alumno en el protagonista de su proceso de enseñanza y aprendizaje, respetando y estimulando sus singularidades y adaptándose a su ritmo evolutivo.
-  **Interioridad**
Establecer la interioridad como un eje fundamental para desarrollar la capacidad de reflexión, poniendo el énfasis en lo positivo y buscando la superación de lo negativo.
-  **Aprender a escuchar e interrogar**
Fomentar un modelo basado en aprender a escuchar e interrogar, haciendo conectar el interior con la realidad exterior para, así, interactuar, modelarla y transformarla.
-  **Fomento de la motivación y el diálogo**
Desarrollar destrezas didácticas encaminadas a despertar el interés antes los propios deberes, y fomentar el diálogo en una relación fluida educador-alumno.
-  **Autonomía personal**
Fomentar la autonomía personal en el aprendizaje en sintonía con el educador que se convierte en impulsor, facilitador y mediador del entusiasmo.
-  **Atención a la diversidad**
Adecuar el proceso de enseñanza-aprendizaje a las capacidades individuales de todos y cada uno de los alumnos atendiendo a su diversidad y desarrollando su propia personalidad.
-  **Amor, alegría, entusiasmo y cercanía**
Establecer el amor, la alegría, el entusiasmo y la cercanía como elementos dinamizadores de una enseñanza positiva y eficiente.



Pirámide de Aprendizaje

En la cúspide de la pirámide está la teoría de las inteligencias múltiples, fundamentada en el aprendizaje cooperativo. En la base está la neurociencia y la estimulación temprana, que, con todos sus hallazgos, nos permiten integrar las metodologías que se presentan por encima y que completan la pirámide.

Cada una de las opciones metodológicas representadas en la pirámide de aprendizaje se conectan a los ya mencionados principios pedagógicos a través de un ícono:



Formación integral

Nuestra propuesta educativa es una propuesta educativa se basa en tres campos de formación integral: Campo de Desarrollo Cognitivo (Académica), Campo de Formación Humana y Campo de Formación en la Fe.



COLEGIO
SANTA RITA DE CASIA
AGUSTINOS RECOLETOS





Campo de Formación **ACADÉMICA**

Desarrollo de
competencias,
capacidades y
habilidades

El estudiantes
es protagonista
de sus propios
aprendizajes

Metodologías activas
ABP y STEAM

El Campo de Formación Académica tiene como objetivo formar estudiantes competentes, capaces de identificar los conocimientos y habilidades que poseen o que están en el entorno, para tomar decisiones y poner en acción soluciones a las diversas situaciones que deben afrontar.

A través de metodologías activas, nuestro proceso de enseñanza-aprendizaje convierte a nuestros estudiantes en **protagonistas de sus propios aprendizajes**, partiendo de sus necesidades y fomentando un modelo de aprender a escuchar e interrogar, siendo la interioridad uno de los ejes fundamentales para el desarrollo de su capacidad reflexiva y formación del pensamiento crítico. De esta manera, desarrolla su inteligencia para llegar a la Verdad, construyendo conocimientos que lo hagan protagonista de su vida y de la transformación de su comunidad.

Nivel Inicial: Pre-Kínder y Kínder



Nuestros docentes utilizan la **metodología aprender-haciendo**, permitiendo que nuestros estudiantes de 4 y 5 años sean los protagonistas de sus propios aprendizajes, desarrollando su autonomía, fortaleciendo sus valores y logrando que reconozcan sus fortalezas y puedan tomar las mejores decisiones.



Las actividades seleccionadas por nuestros docentes permiten que nuestros niños exploren, descubran, jueguen, experimenten e indaguen sobre lo que aprenderán. Cada aula está equipada con pizarras interactivas y equipos multimedia.



En el área de Inglés trabajamos con el **enfoque Communicative Approach** y, utilizando la metodología **learning by doing** y **active learning**, logramos que los niños asocien el idioma inglés con su lengua materna de manera espontánea a través de actividades lúdicas que favorecen a las habilidades de listening y speaking. Asimismo, nuestros estudiantes desarrollan su conciencia fonológica a través del **programa Mimi's wheel**.



Contamos con patio y zona de juegos que permite que nuestros estudiantes interactúen y desarrollen sus habilidades motrices, ya que a través del movimiento corporal se estimulan los procesos cognitivos que influyen en el aprendizaje.



Como parte de su formación dentro de la currícula, nuestros estudiantes llevan los talleres de danza, ballet y karate. Esto les permite potenciar su autonomía y motivación.





Nivel Primaria

En el nivel de primaria, la labor docente está orientada al desarrollo integral de los niños, (espiritual, intelectual, moral y de la voluntad) que busca hacer emerger y dinamizar todas sus potencialidades latentes.

Nuestros docentes utilizan la pedagogía agustiniana: educar la mente y el corazón de nuestros niños, orientándolos en el conocimiento interior, la trascendencia y la búsqueda de la Verdad, reconociendo que siempre: "La meta está siempre más allá" (San Agustín). En cada sesión de aprendizaje emplean diversos métodos, de acuerdo con el área de trabajo, guiando a nuestros alumnos en el descubrimiento, la experimentación y la construcción de sus conocimientos.

En el área de Inglés también trabajamos con el enfoque Communicative Approach, utilizando la metodología "learning by doing" y "active learning", pero favoreciendo más en detalle las habilidades de listening, speaking, reading y writing. Asimismo, preparamos a nuestros estudiantes del nivel primario a rendir los **exámenes YLE Cambridge**.

Cada una de nuestras aulas está equipada con pizarras interactivas y equipos multimedia. Contamos con modernos laboratorios (Inglés, Cómputo y Ciencias) para que nuestros alumnos desarrollen las clases en un ambiente adecuado.

Asimismo, nuestros alumnos pueden hacer uso de la Biblioteca donde tienen acceso a material bibliográfico actualizado y a equipos de cómputo que les permiten investigar cuando sea necesario.

Nuestra infraestructura nos permite contar con amplios espacios de patios, canchas deportivas y zona de juegos donde nuestros niños interactúan y desarrollan sus habilidades motrices, reconociendo su relación con el proceso de aprendizaje.

Nivel Secundaria

En el nivel de secundaria trabajamos para formar a nuestros estudiantes en los tres campos de nuestro proyecto educativo: académico, formativo y de la fe.

Utilizando la **pedagogía agustiniana** y una **metodología activa**, que toma en cuenta los diferentes de estilos de aprendizaje, desarrollamos capacidades desde el “aprender haciendo”, ofreciendo situaciones de aprendizaje para afianzar el desarrollo de competencias en cada grado. Asimismo, trabajamos con proyectos significativos y oportunos para el desarrollo del pensamiento crítico y la investigación.

Nuestros docentes cuidan el clima escolar en el aula, tan importante para la sana convivencia y el logro de aprendizajes. Igualmente, nuestro colegio cuenta con un plan de **protección al menor y formación en “cultura de buen trato”** para prevenir y actuar frente a cualquier caso de violencia y/o acoso escolar.

En el campo formativo, los tutores y docentes realizan un trabajo de **acompañamiento** cercano a través de la labor de pasillo para atender en forma personal las necesidades tanto emocionales como afectivas que puedan presentar nuestros estudiantes. Este aspecto es respaldado y acompañado por el área de psicología de manera permanente.

También, acompañamos a nuestros estudiantes de secundaria para que terminen el colegio con un **proyecto de vida** coherente a su fe y que asegure la construcción de una sociedad más justa y solidaria. Esto se logra a través de conocerse, aceptarse y superarse, enfrentando la vida con alegría y optimismo, proyectándola en su relación con los demás y actuando con autenticidad. El discernimiento vocacional de los jóvenes se apoya mediante charlas y jornadas, visita de universidades, entre otros.





La importancia del segundo idioma: Inglés

Nos enfocamos con total interés al dominio del idioma inglés, designando la mayor cantidad de horas de “sesiones de aprendizaje” en su enseñanza. Nuestra meta es que nuestros estudiantes se comuniquen con naturalidad, fluidez y con un alto nivel de asertividad en dicho idioma.

Convenios y certificaciones:

Para lograr esa experticia contamos con infraestructura de última generación, laboratorios adecuados, proyectos, convenios y la oportunidad de certificar su nivel e inglés con los **exámenes Cambridge** (YLE, KET, PET, FCE y CAE) teniendo como centro evaluador al centro de idiomas de la universidad de Piura.





Área de Cómputo

Nuestra institución cuenta con el convenio del programa de **Acreditación y Certificación Internacional “Empowerment Of Digital Culture By IBEC (EDC by IBEC)”** que nos ofrece una serie de recursos de capacitación online en competencias digitales:



Exámenes por lección

Vídeo tutoriales

Ebooks

Exámenes de preparación para certificación Internacional

Exámenes de certificación Internacional DIGCOMP e ISTE

Nuestro enfoque se basa en proyectos interdisciplinarios que permitan al alumno ser competitivo en este mundo globalizado, para que emplee las herramientas tecnológicas necesarias para su futuro. Asimismo, buscamos el desarrollo de sus capacidades y el pensamiento lógico que le permitan tener las herramientas necesarias para la identificación de problemas y sugerir posibles soluciones utilizando la tecnología.

En el nivel Inicial, nuestro laboratorio cuenta con 15 computadoras para que los pequeños inicien el manejo de programas a través de la plataforma Educare. En primaria y secundaria, nuestro laboratorio cuenta con 36 computadoras equipadas con todos los programas requeridos para el desarrollo de sus sesiones y según las exigencias para alcanzar las certificaciones internacionales previstas para cada grado.

Google for Education

Somos parte del programa **Google for Education**, lo que nos permite contar con el apoyo de Google que representa una garantía de futuro y de calidad para el plan estratégico de nuestro colegio, al ser un socio de primer nivel con presencia en todo el mundo.

Con ello, fomentaremos el desarrollo de nuestros estudiantes favoreciendo ambientes de aprendizaje innovadores y capacidades para un mundo cada vez más digital. Asimismo, nuestros docentes trabajan arduamente junto a Trainers certificados de Google, incorporando herramientas dentro de sus prácticas pedagógicas, capacitándose y alcanzando las certificaciones de Google level 1, level 2 y como Certified Trainer.

Además de obtener **Classroom** para el desarrollo de nuestras clases y el paquete de productos Google, Google Workspace for Education incluye también una infinidad de aplicaciones, complementos y extensiones descargables de forma gratuita, así como otros recursos muy útiles para el aula que permiten el trabajo colaborativo entre estudiantes, diantes.





Campo de Formación HUMANA

Tutores y
labor de pasillo

Asamblea
de aula

Buzón de
sugerencias

Consejo
Estudiantil

Este campo tiene como objetivo formar la conciencia de nuestros estudiantes, permitiendo que ejerzan libre y moralmente su propia autonomía y responsabilidad en la toma de decisiones, estableciendo relaciones armoniosas con los demás en una **sana convivencia**.

Nuestros docentes se caracterizan por la actitud de **escucha activa, mirada cercana y personalizada**, constituyéndose como compañeros de búsqueda al encuentro interior con Dios y a ejemplo de san Agustín, permitiéndoles enfrentar con éxito los desafíos de la sociedad, aplicando en situaciones de la vida cotidiana las habilidades, conocimientos y valores adquiridos.

Como miembros del Colegio Santa Rita de Casia, y bajo el carisma agustino recoleto de nuestra Orden, nuestro quehacer educativo se orienta a hacer realidad la sana convivencia a través de los **valores** que nos caracterizan.

VALORES	ACTITUDES	OBRAS INCIDENTALES
 Interioridad	Meditación y reflexión	Desde su interior se esfuerza en controlar sus emociones. Reflexiona de manera personal sobre sus acciones diarias. Busca alternativas de solución antes de criticar.
	Recogimiento	Mantiene la postura adecuada en celebraciones y sesiones de aprendizaje. Mantiene momentos de silencio.
 Verdad	Honestidad	Dice siempre la verdad y asume sus consecuencias. Sabe decir "no" a cualquier esclavitud (mentira, drogas, sexo, etc.)
	Inquietud	Disfruta buscando la verdad. Hace preguntas oportunas y necesarias al profesor.
 Justicia Solidaria	Empatía	Se compadece y asiste al necesitado. Integra en el trabajo en equipo a sus compañeros con necesidades especiales.
	Equidad	Trata por igual y con respeto a todos. Desarrolla iniciativas de transformación social, justicia y paz.
 Comunidad	Bien común	Ciuda y mantiene limpio los espacios comunes.
	Fraternidad	Trabaja en equipo por el bien común.
 Libertad	Responsabilidad	Cumple sus deberes y respeta los acuerdos. Organiza y gestiona su tiempo. Presenta puntualidad al ingreso, salida del colegio y en todo momento. Maneja la agenda responsablemente. Asiste al colegio correctamente uniformado y mantiene su buena presentación.
	Respeto y tolerancia	Saluda con amabilidad y cortesía. Acepta al compañero con sus diferencias. Escucha con atención y respeto al que toma la palabra. Muestra buenos modales y vocabulario correcto en todo momento.
 Amistad	Lealtad	Ama al amigo por sí mismo a pesar de sus fallas. Es leal en momentos favorables y difíciles.
	Confianza	Es discreto con lo que le confían. Sabe decir "no" al amigo y es capaz de aceptar un "no" como respuesta.



Área de Arte y Cultura

Buscamos la interacción entre el estudiante y las manifestaciones artístico-culturales para que puedan observarlas, investigarlas, comprenderlas y reflexionar sobre ellas. Nuestros estudiantes usan además los diversos lenguajes artísticos (artes visuales, música, danza) y ponen en práctica habilidades imaginativas, creativas y reflexivas para generar ideas y concretar propuestas usando los recursos y conocimientos que han desarrollado en su interacción con el entorno, con manifestaciones artístico-culturales y con los diversos lenguajes artísticos.

Área de Educación Física

Esta área se basa en el enfoque de la corporeidad, asumiendo que el cuerpo se encuentra en un proceso constante de construcción de su ser. Por tanto, valoramos la condición de nuestros estudiantes para moverse de manera intencionada, tomando en cuenta sus posibilidades de acción con su entorno y sus pares. Por esta razón, a través de la educación física, se pretende que nuestros alumnos desarrollen su conciencia crítica sobre el cuidado de su salud y la de los demás, buscando que sean autónomos y capaces de asumir sus propias decisiones, consolidando una cultura deportiva y su identidad corporal.

Talleres extracurriculares

Brindamos a nuestros estudiantes la posibilidad de participar de diversos talleres para que desarrollen sus habilidades y potencialidades. Contamos con talleres deportivos de: fútbol, básquet, vóley, ping pong y ajedrez; y con talleres artísticos como: teatro, oratoria y danza moderna para la mejora de su calidad de vida.



Equipo de Psicología

El departamento de psicología es un servicio que brindamos, orientado a mejorar la vida escolar de nuestros estudiantes en los tres niveles de Inicial, Primaria y Secundaria, a través del diagnóstico oportuno y acompañamiento permanente, labor que nos permite brindar asesoría u orientación a toda nuestra comunidad educativa aplicando para ello diversas estrategias de intervención a nivel emocional, adaptativo o psicopedagógico, propiciando así mismo el desarrollo de habilidades que permitan, a nuestros estudiantes, un mejor desempeño socioemocional y académico.

Labor que se extiende a las familias, a través de la Escuela de Padres SRC, programa que se lleva a cabo año a año, buscando orientar y formar familias que den ejemplo y seguridad a sus hijos. Contamos con cuatro profesionales en psicología para cada nivel: inicial (1), primaria (1) y secundaria (2); que interactúan diariamente con los estudiantes. A su vez, nuestro equipo mantiene una estrecha comunicación con los padres de familia para favorecer el desempeño de sus hijos.

Servicio de Enfermería

El colegio brinda a todos los estudiantes, dentro del horario escolar, el apoyo de un tópico de enfermería en cada local para la atención de urgencias con la inmediata comunicación al padre de familia y/o tutor designado. Luego de la atención primaria, el tratamiento del alumno queda a cargo de los padres de familia. Contamos con una enfermera en cada local que atiende a los estudiantes inmediatamente ante cualquier situación de emergencia. Asimismo, nuestras enfermeras sensibilizan el Protocolo para la atención de emergencias de nuestro colegio, tanto a nuestro personal, como a nuestros brigadistas de primeros auxilios y estudiantes.



Campo de Formación EN LA FE

Auténticos líderes
cristianos

Anuncio del
Evangelio

Búsqueda
de la Verdad

La pastoral de nuestro Colegio Santa Rita de Casia tiene como objetivo formar a nuestros estudiantes en la fe y en la comprensión de la Doctrina Cristiana, por medio de las enseñanzas de nuestro padre San Agustín. Los valores agustinos-recoletos de libertad, amistad, verdad, comunidad, justicia solidaria e interioridad, son las principales fuentes de inspiración que orientan la convivencia escolar.



Nuestro carisma Agustino Recoleta:

El carisma Agustiniiano se resume en el amor a Dios sin condición, que une las almas y los corazones en convivencia comunitaria de hermanos, y que se difunde hacia todas las personas para unirlos en Cristo dentro de su Iglesia. La vivencia del carisma nos transmite la vitalidad que procede del Espíritu Santo, nos renueva constantemente y nos impulsa a la formación permanente para estar disponibles en el servicio de la Iglesia y de nuestro prójimo.

Asimismo, para plasmar el trabajo pastoral, nuestros estudiantes se organizan en diversos grupos de trabajo, los cuales son:

Amigos de Agustín
Inicial, 1ro, 2do y 3er grado

**Custodios del Santísimo
junto con Acólitos**

**Madres Mónica y
Orando en Comunidad**

Primera comunión
4to grado de primaria

Catequesis para Confirmación
5to año - JAR Parroquia Santa Rita

Grupo Madaura
5to y 6to grado

Juventudes Agustino Recoletas (JAR)
Estudiantes de secundaria
1ro, 2do y 3er año: Grupo Cartago
4to y 5to año: Grupo Casiciaco

Escuela de Padres
dirigido a padres de familia de los
diferentes niveles trabajado desde el
Campo de Formación y el Dpto. de Psicología.

Labores sociales

Viaje misionero a Chota- Cajamarca

arcores red solidaria
internacional
agustino recoleta

La Red Solidaria Internacional engloba obras
sociales, proyectos e instituciones solidarias.





”Educar la mente y el corazón de nuestros estudiantes por el camino agustiniano del amor y la ciencia, es nuestro compromiso. Estamos muy felices de darles la bienvenida a nuestra gran familia educativa Santa Rita de Casia”

Fray César Hugo Lara Giraldo
PROMOTOR

Jessica Alva Alva
DIRECTORA

www.santaritadecasia.edu.pe

📍 Sor Tita 231, Miraflores

☎ (01) 271 2719 / 946 001 240

✉ admision@santaritadecasia.edu.pe



Colegio Santa Rita de Casia - Miraflores
[@santaritadecasia.miraflores](https://www.instagram.com/santaritadecasia.miraflores)